



## Advocaciones Marianas

### Descripción

En la Iglesia conocemos a **María Santísima a través de diversas advocaciones marianas**, que nos son más cercanas, más queridas, y nos ayudan a tratar más la Madre de Dios, lo que nos llevará a tratar más a su Hijo, Jesucristo, estando muy unidos a la cruz, con fe y confianza en Dios.

#### [Meditación las Advocaciones Marianas](#)

María nos enseña a tratar a Jesús con esas [advocaciones](#), que es propia de tu país, de tu región, de tu ciudad, la que más te guste. Y ella nos enseñará quién es Jesús.

Nos ayudará también en las dificultades, pedirle su intercesión...lo que nos llevará a confiar más en Dios como ella lo supo hacer: ¡esa fe, esa confianza, esa obediencia!

### Virgen de Lourdes, Patrona de los Enfermos

El amor de Jesús nos abre senderos y nos da luz para poder caminar hacia el bien, nos lleva más allá y nos da la ayuda de María. En la fiesta de la [Virgen de Lourdes](#) recordamos que **la Virgen es Inmaculada**, en cambio nosotros no, pero con su ayuda podemos dejarnos transformar por Dios.

¿Sabías que la [Virgen de Lourdes](#) es una de las advocaciones marianas a las que más milagros se le adjudican?

¿Y sabías que Bernadette Soubirous solo tenía 14 años cuando nuestra Señora se le apareció?

¿Sabías que desde hace 165 años emerge agua bendita de la fuente que santa Bernadette cavó con sus propias manos por orden de la Virgen?

#### Meditación de la Virgen de Lourdes



## La Virgen de la Merced

24 de septiembre, d a en que celebramos a la [Virgen de la Merced](#), dedicamos nuestras obras y oraciones a nuestros hermanos cristianos perseguidos y prisioneros en partes del mundo donde creer en Cristo es sin nimo de persecuci n.

Mercedes es una palabra que tiene muchos significados. El primero es premio o galard n que se da por el trabajo. Pero no es este el sentido que tiene en Nuestra Se ora de las Mercedes, **m s bien tiene que ver con lo de *conceder una merced, un favor***. Realizar una buena acci n a favor de alguien sin esperar nada a cambio.

Y merced tambi n significaba en la Edad Media, misericordia, perd n. Y es en la Edad Media donde surge esta advocaci n a Nuestra Se ora de la Merced.

Meditaci n de la Virgen de la Merced



## La Virgen de los dolores

Los 7 [dolores de Maria](#), representan 7 momentos detallados en las escrituras. Los dolores de la Virgen son un ancla que nos recuerdan que estamos en el plano terrenal, que nuestros sufrimientos son mundanos.

María nos enseña a sufrir por amor, **solo a través del sufrimiento es que podemos ser conscientes de la importancia de la vida espiritual**, sufrir es renacer. Pidámosle a la virgen de los dolores que nos haga sentir su dolor para llorar con ella, para aprender a llorar de amor por lo verdaderamente importante.

Meditación la Virgen de los Dolores



## Virgen del Carmen

La [Virgen del Carmen](#) nos habla de la **protección de María tanto en la vida como al momento de morir.**

Toma su nombre en alusión al Monte Carmelo, sobre sus orígenes en el Primer Libro de los Reyes, que habla del profeta Elías y de aquel reto que les pone a los profetas de Baal. Cuando ellos intentan pedirle a sus dioses que quemen aquel sacrificio y no pasa nada.

Meditación de la Virgen del Carmen



## La Virgen de la Medalla Milagrosa

La medalla recapitula, por su rico simbolismo, los misterios de la fe cristiana. Fueron tantos y tan portentosos los milagros obrados por la nueva medalla (conversiones de pecadores obstinados, curación de enfermos desahuciados, hechos maravillosos de todas clases) que la voz popular empezó a **denominarla con el sobrenombre de la medalla de los milagros, la Medalla Milagrosa;** y con este nombre se ha propagado rápidamente por todo el mundo.

[Meditación la Virgen de la Medalla Milagrosa](#)



## Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá

Cuenta la tradición que entre los primeros conquistadores del Nuevo Reino de Granada, Antonio de Santana, encomendero de los pueblos de Suta y [Chiquinquirá](#), era especialmente devoto de la Virgen del Rosario.

Por este motivo construyó en el pueblo de Suta su dormitorio y una pequeña capilla. Deseando poner en ella una imagen de la Madre de Dios, entonces solicitó al fraile dominico Andrés Jadraque una imagen de la Virgen María. Fray Andrés, fue a Tunja y convino con Alonso de Narváez, que le pintara una copia de la imagen de la Virgen María.

Meditación la Virgen de Chiquinquirá

